

SUMMARY

PERANCANGAN WEBSITE PADA BIMBINGAN BELAJAR IMAGINARY CLUB

Created by Benny Setiawan

Subject : PERANCANGAN WEBSITE PADA BIMBINGAN BELAJAR IMAGINARY CLUB

Subject Alt : PERANCANGAN WEBSITE PADA BIMBINGAN BELAJAR IMAGINARY CLUB

Keyword : website, pendaftaran online, UML

Description :

Perkembangan dari teknologi yang semakin maju khususnya website yang banyak dijumpai dalam dunia internet. Website memiliki banyak kelebihan dalam hal penyampaian informasi karena kecepatan dan ketepatannya. Dalam dunia pendidikan sebuah website sangat diperlukan karena selain penyampaian informasi yang cepat website juga dapat dijadikan sebagai media belajar online dan media promosi elektronik mengingat banyaknya bimbingan belajar yang sudah mempunyai website. Namun pada Bimbingan Belajar Imaginary Club penyampaian informasi dilakukan dengan tatap muka di bimbel, media promosi yang digunakan berupa lembaran kertas, dan pendaftaran yang dilakukan ditempat bimbel. Karena itu untuk mendukung layanan yang lebih baik Bimbel Imaginary Club perlu memiliki sebuah website yang dapat memberikan informasi yang cepat, media promosi elektronik, dan sistem pendaftaran online. Untuk itu penulis mencoba merancang sebuah website yang dapat memberikan nilai tambah bimbel dalam layanannya. Didalam perancangan website penulis menggunakan metode 7 C's Framework dan perancangan model diagram menggunakan UML. Diharapkan perancangan website ini dapat memberikan kemudahan pada bimbel dalam hal penyampaian informasi dan pendaftaran siswa yang lebih cepat dan dapat dilakukan dimana saja.

Kata kunci : website, pendaftaran online, UML

Date Create : 22/09/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduit_2009 83 023

Collection : undergraduit_2009 83 023

Source : Undergraduate these computer of faculty

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor